



Moody's cambia a positiva perspectiva de calificaciones de Hidalgo

Finanzas - Miércoles, 06 de Marzo de 2013 19:25

Los resultados de deuda del Estado continuarán en el corto a mediano plazo.

Notimex

Moody's de México cambió la perspectiva de las **calificaciones de emisor del Estado de Hidalgo de A2.mx (Escala Nacional de México) y Ba2 (Escala Global, moneda local)** a positiva de estable.

La evaluadora explicó que este cambio refleja su expectativa de que los resultados balanceados y moderados niveles de deuda del Estado de Hidalgo continuarán en el corto a mediano plazo, lo cual podría ejercer presión al alza en las calificaciones.

En un comunicado, **informó que en los últimos cinco años Hidalgo** ha registrado resultados básicamente balanceados, equivalentes, en promedio, a 0.3% menos del total de los ingresos.

"Estos resultados reflejan los consistentes esfuerzos del estado por controlar el crecimiento del gasto y las iniciativas para incrementar los ingresos propios", destacó.

Moody's estimó un déficit fiscal de alrededor de 2% del total de los ingresos en 2012, **el cual se considera bajo en comparación con los resultados de sus pares**, y para 2013 espera que el estado vuelva a un resultado balanceado.

Señaló que los resultados financieros estables están respaldados por sus ingresos propios, los cuales han crecido a una tasa anual compuesta de 14% durante el periodo 2007-2011.

Los ingresos propios **representaron 8.5% del total de ingresos de Hidalgo**, por encima de sus pares de calificación Ba, añadió.

Moody's también espera que los indicadores de deuda permanezcan bajos en alrededor de 13% del total de los ingresos, muy por debajo de la mediana de estados mexicanos.

De manera adicional, refirió, Hidalgo ha logrado contener el pasivo por pensiones no fondeado. Desde 2008, los nuevos empleados del estado son incorporados al sistema federal de pensiones (ISSSTE) lo que mejora la sustentabilidad de mediano plazo del sistema.

Precisó que Hidalgo tiene una liquidez relativamente ajustada que pudiera afectar la capacidad del estado para reaccionar ante choques financieros inesperados.

La calificadoradora espera que el capital de trabajo neto de Hidalgo (activo circulante menos pasivo circulante) se recupere ligeramente en 2012 del nivel de **4.5% menos del total de gastos registrado en 2011**, pero permanecerá por debajo del de sus pares.

Explicó que la perspectiva positiva de las calificaciones de emisor del Estado de Hidalgo refleja la tendencia de mejora del desempeño financiero y los bajos indicadores de deuda.

Anticipó que podría generarse presión positiva en **las calificaciones con la mejora de los niveles de liquidez**, el registro de modestos déficits financieros, la permanencia de bajos niveles de deuda, y el fortalecimiento de las prácticas de administración y gobierno interno.

Señaló que Hidalgo se encuentra bien posicionado dentro de su actual categoría de calificación y no se espera ver presión a la baja en la calificación en el mediano plazo.

No obstante, acotó, **un cambio en la política fiscal que genere niveles de endeudamiento por arriba de lo esperado** y la reducción sostenida de la posición del capital de trabajo neto del estado, podrían ocasionar que la perspectiva se revierta a estable.